## La MAISON du CHANVRE

## 19 ème siècle

Située en face du resserrement du Ruage des Finands, cette maison, aussi connue comme la ferme MERLIN, comprend une façade surélevée avec de hautes fenêtres.

On étendait les fibres de chanvre, revenues du Machuret (le routoir sur le bord du Rhône), sur de grandes perches de bois, sortant par les fenêtres, sous la protection du large débord du toit.

## Comment achevait-on de sécher les fibres de chanvre ?

Si, lors de cette période de séchage, l'atmosphère était restée humide, on plaçait les javelles (1) de chanvre au four à pain, les unes après les autres. En effet, il n'a pas été retrouvé de four à chanvre à Solaize, malgré plusieurs siècles de pratique de cette culture.

(1) Javelles : gerbes de tiges de chanvre attachées entre elles et solidaires.